



Martine Rousseau suppléante de Xavier Pericat (UMP) sur Argenteuil ouest

(6/02/2011 13:00)

Le conseiller municipal d'Argenteuil et candidat aux élections cantonales des 20 & 27 mars prochains sur Argenteuil Ouest, Xavier Pericat, a présenté sa suppléante pour le prochain scrutin. Il s'agit de Martine Rousseau, également conseillère municipale de la commune.

Martine Rousseau, en plus de sa casquette de conseillère municipale, est membre du conseil syndical de sa résidence dans le quartier au Val d'Argent Sud. Elle s'est également investie en tant que représentante de la municipalité d'Argenteuil au sein de l'école Paul Langevin sous Georges Mothron et en tant que conseillère municipale déléguée à la Caisse des Ecoles et à la restauration scolaire jusqu'en mars 2008. Elle a notamment mis en place le Programme de Réussite Educative (PRE) dans les écoles d'Argenteuil.



http://www.vonews.fr/article_12449

©vonews - Feb 2011